

07-03-2023

Comunicado

2023-1

SEMAF GANA LAS ELECCIONES EN EL GRUPO RENFE CON RESULTADOS HISTÓRICOS

Hoy, 07 de Marzo de 2023, podemos afirmar que hemos recibido el respaldo de todo el colectivo de conducción y que hemos conseguido estar a los mandos de nuestro futuro.

Nuestra Organización ha aumentado su representación dentro de la empresa, muestra de la unión del colectivo, además de aumentar, también, nuestra presencia dentro del Comité General de Empresa con 5 representantes, algo que nunca en la historia se había conseguido.

Una vez más, ha transcurrido el día en el que los trabajadores del Grupo Renfe hemos podido elegir a quienes nos van a representar durante los siguientes cuatro años y queremos daros las gracias por el apoyo recibido, sin olvidar a todas las personas que han dado un paso al frente para representar a nuestro colectivo de la mano de nuestra Organización, SEMAF.

No podemos dejar pasar la oportunidad de agradecer también a los que han depositado su confianza a SEMAF y a sus candidatos sin ser afiliados.

Además, a todos y cada uno de nuestros interventores de mesa y demás compañeros que, de forma voluntaria, han regalado a la Organización su tiempo en el día de hoy.

Estas elecciones son muy importantes, ya que en estos momentos debemos poner el foco de atención en los nuevos retos que se nos presentarán en el futuro a la profesión y al sector ferroviario.

Estos logros suponen que, nuevamente, nuestra Organización lidere al colectivo ferroviario y luche, no solamente por las condiciones y el futuro de la profesión, sino también por el futuro del ferrocarril.

Como ya veníamos anticipando: *"La unión nos fortalece para liderar las condiciones de nuestra profesión"*.

Enhorabuena por los logros conseguidos.

A LOS MANDOS

DE NUESTRO

FUTURO



LA **UNIÓN** NOS **FORTALECE**
PARA **LIDERAR** LAS **CONDICIONES**
DE NUESTRA **PROFESIÓN**



